



Finanzas verdes y sostenibles

Una buena iniciativa en donde diversos bancos y las autoridades financieras encabezadas por el subse-



Adrián Otero

cretario **Gabriel Yorio** han trabajado, es en tener finanzas más verdes y sostenibles en el país, ya que ese es el camino a seguir para cambiar poco a poco todo lo malo que se ha hecho en ese tema.

Ahí también el banco de origen canadiense **Scotiabank**, que en México

lleva **Adrián Otero**, ha proporcionado financiamiento por 132 mil millones de dólares canadienses, basados en el Marco de Financiamiento relacionado con el Clima del Banco, con el objetivo de alcanzar 350 mil millones a nivel global para el 2030, ya que el panorama de las tendencias de finanzas sostenibles en México lo tienen claro.

Por lo pronto, la filial en México de Scotiabank a cargo de Otero es ya uno de los principales intermediarios colocadores y estructuradores de bonos con temática ASG, con cerca del 20 por ciento de participación del mercado local y cuenta en su portafolio con esquemas de financiamiento y depósitos vinculados a sostenibilidad, lo que le ha valido varios reconocimientos en la región.

Lo más importante es que, una a una, varias instituciones financieras globales han participado en la octava edición del Foro de Finanzas Sostenibles MX 2024, organizado por el Consejo Mexicano de Finanzas Sostenibles, y que este año tiene la temática “Soluciones financieras para una economía sostenible” y en donde todos han mostrado su compromiso para hacer un mejor trabajo en el cuidado del medio ambiente cada uno desde su trinchera.